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歳入歳出決算認定について 

討論 

 

反対討論 門原武志 議員 

国保税の値上げはこれ以上は無理 

 

一般会計からの法定外繰入れをなくし、標準保険税率に合わせるための段階的な値上げを前

提とした予算を執行した。国保税の値上げ計画を７年計画から 10年計画に変えたものの、

負担増になることを前提としている。協会けんぽなど被用者の加入要件が緩和され、高齢者

や病気で働けない人の割合が高くなっていくのは明らかで、国保税の増税は限界だ。国庫や

県の負担を抜本的に増やすべきだ。 


